

# PERS

## Polres Situbondo Dropping Bantuan Makanan untuk Warga Terdampak Banjir di Kendit

Achmad Sarjono - [SITUBONDO.PERS.CO.ID](http://SITUBONDO.PERS.CO.ID)

Mar 2, 2023 - 12:06



SITUBONDO - Puluhan rumah penduduk di pedukuhan Jatisari dusun Krajan Desa Klatakan Kecamatan Kendit Situbondo terendam banjir.

Curah hujan tinggi yang melanda sebagian besar wilayah kabupaten Situbondo Selasa Malam 28 Februari 2023, mengakibatkan sungai di Kendit meluap.

Kapolres Situbondo AKBP Dwi Sumrahadi melalui Kapolsek Kendit Iptu Suryanto, SH menerangkan hasil pendataan sementara dilokasi ada sekitar 90

Kepala keluarga (KK) di pedukuhan Jatisari mengalami dampak langsung dari peristiwa bencana alam banjir tersebut.

"Rumah dan perabotan milik warga terendam air dan lumpur setinggi kurang lebih 1,5 meter atau setinggi dada orang dewasa," kata Iptu Suryanto, Rabu (1/3).

Dampak dari kejadian banjir tersebut menyebabkan kerusakan dan kerugian material yang tidak sedikit.

" Kami langsung ke lokasi dan ada sekitar 90 keluarga yang terdampak banjir sekaligus memberikan bantuan nasi bungkus dan air mineral karena ini yang dibutuhkan warga saat tidak bisa bekerja normal seperti biasa " ungkapnya

Iptu Suryanto menambahkan tidak hanya bantuan berupa makanan dan minuman tapi anggota Polsek kendit juga bergotong royong dengan warga membersihkan jalan umum dan rumah warga dari lumpur yang masuk ke rumah tempat tinggal warga.

"Kehadiran personel Polri ditengah masyarakat yang terdampak bencana adalah wujud dari rasa kemanusiaan dalam melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat secara nyata " tandasnya

Sementara itu, Kepala Dusun Krajan Didik Budiarto mengungkapkan rasa terima kasih kepada Polres Situbondo Polsek Kendit yang peduli kepada warga yang terkena bencana banjir.

Bantuan makanan dan minuman tersebut sangat dibutuhkan warga dikarenakan akibat banjir semua perabotan rumah terendam air sehingga kesulitan untuk memasak.

" Kami ucapkan terima kasih, bantuan makanan maupun tenaga yang diberikan Kepolisian sangat berarti bagi warga " pungkasnya. (\*)